

## Blasmusik auf afrikanisch

Die Vielfalt der Kulturen und ihre gemeinsame Zukunft liegt dem Jugendclub Burgwedel besonders am Herzen.

Deshalb hat die Schnelsenener Einrichtung die Brass-Band Fanfare Masolo aus Afrika eingeladen, die aus ehemaligen Straßen- und sogenannten „Hexenkindern“ und Kindersoldaten besteht. In einem von kongolischen Künstlern geschaffenen Zentrum haben sie gelernt, ihre Erfahrungen in Theater und Musik umzusetzen.

Am Freitag, 16. Juni werden Fanfare Masolo ihr Publikum ab 17 Uhr mit traditionell afrikanischen Liedern, Jazz, und anderer zeitgenössischer Musik sowie kleinen Showeinlagen begeistern. Der Eintritt ist frei. Finanziell unterstützt wird das integrative Kulturprojekt durch das Bezirksamt Eimsbüttel. *kk*

► Jugendclub Burgwedel, Königskinderweg 67, Schnelsen, Tel. 550 17 46, jc-burgwedel.de



„Botalela Ngai“ heißt das Stück von Fanfare Masolo. Auf Deutsch: „Ihr könnt mir vertrauen“. Foto: Fanfare Masolo